

13.02.2019 - 15:20 Uhr

Media Service: Personalmangel bei der SBB: Mehr Lohn für Lokführer

Zürich (ots) -

Bei der SBB herrscht Personalmangel im Führerstand. Die Staatsbahn sucht für dieses Jahr 200 Lokführeranwärter für den Personen- und Güterverkehr im Inland. Für die Nord-Süd-Achse von der Nordsee zum Mittelmeer braucht das Unternehmen fünfzig weitere Personen, wie ein SBB-Sprecher gegenüber der «Handelszeitung» bestätigt.

Um die Stellen im Ausland zu besetzen, verspricht die Gütertochter SBB Cargo in Deutschland eine monatliche Sonderzulage von 500 Euro - zusätzlich zum Einstiegslohn von 3056 Euro bei einer 39-Stunden-Woche. Die Sonderzulage gilt unbefristet für die ganze Zeit der Anstellung.

«Wir sind mit der Aktion sehr zufrieden», sagt SBB-Sprecher Raffael Hirt. «SBB Cargo International hat deswegen seit Jahresbeginn schon mehr neue Mitarbeitende eingestellt als im gesamten Jahr 2018.» 150 Bewerbungen seien eingegangen, seitdem die Sonderzulage versprochen wird. Die Hälfte der Bewerbenden sei eingestellt worden oder befinde sich aktuell im Einstellungsprozess.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 058 269 22 90

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100824861> abgerufen werden.